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"Biella è la provincia che ora sta crescendo di più ma rimangono i problemi
delle infrastrutture"

L'intervista di ReteBiella TV al presidente Vietti a margine dell'Assemblea Generale

 
Intervistato a margine dell'Assemblea Generale da ReteBiella TV, il presidente UIB Giovanni Vietti ha ribadito i punti
salienti del suo intervento. Partendo dal quadro della congiuntura economica, ha sottolineato come Biella sia la provincia
piemontese cresciuta di più nell'ultimo trimestre, sia in termini di produzione industriale che di export: un indicatore della
capacità di ripresa del territorio.
 
"Per avere la crescita, però, bisogna riuscire a favorirla - ha spiegato Vietti - invece rimangono gli annosi problemi di
isolamento del Biellese dal punto di vista infrastrutturale. Fortunatamente oggi abbiamo la linea Biella-Santhià
elettrificata e questo dovrebbe permetterci di avere dei collegamenti diretti sia con Torino che con Milano".
 
Guarda l'intervista

Sito di provenienza: Unione Industriale Biellese - https://www.ui.biella.it

https://alpitv.com/
https://www.youtube.com/watch?v=mF8qwPTJKHo

